

# EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE  
APARTADO N° 267 — EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO — SUSCRIPCION MENSUAL ₡1.00

DIRECTOR:  
J. J. LAMAS CH.

AÑO II | Puntarenas, Costa Rica, Jueves 7 de Enero de 1937 | NÚM. 70

ADMINISTRADOR:  
C. CLAVERA L.

## Pequeñeces de la vida

Persona bien enterada y que tiene obligación de saber de estas cosas y apreciar la calidad, se ha acercado a nuestra mesa de Redacción, para informarnos de que el fallo del Jurado que dió el triunfo y la copa en las competencias de Bandas Militares a la de Limón, cuando se la disputaron con las de Liberia y Puntarenas, peca en grado sumo de injusto y parcial, ya que el conjunto artístico que de esos tres se distinguió en toda forma hasta merecer la más franca admiración del público josefino, fue la Banda de Liberia que repetidas veces fue ovacionada con delirio.

No vale la pena un trofeo mas o un trofeo menos para los muchachos de Liberia, y si nos ocupamos de este enojoso asunto, es únicamente por el feo precedente que deja sentado.

La muchachada liberiana no necesita de que se le estimule en forma material para hacer ostensible su arte y la galanura de su estilo. El calor vivificante de las ardientes pampas guanacastecas, tiene suficiente poder para hacer que sus hijos al nacer traigan ya la sangre encendida por el más grande entusiasmo para toda obra en que se interesen, y con la suficiente nobleza para disimular las flaquezas del prójimo.

Por el buen nombre de la justicia y la hidalguía costarricense, que por cierto ha traspasado las fronteras patrias en más de una ocasión, nosotros deseamos con la mayor sinceridad que nuestro informante no esté en lo justo, y que en realidad la Banda limonense haya triunfado en ley y en conciencia.

## Bellísima noticia

Con verdadero placer hemos sido informados de que el nuevo Gobierno de Nicaragua ha indicado para desempeñar la Dirección General de Comunicaciones de la hermana república, a nuestro particular y buen amigo don Eduardo Ruiz Simonson, persona que por varios años fué nuestro huésped, habiéndose en esa ocasión captado la simpatía y el aprecio general de quienes

podimos tratarlo de cerca. Persona culta en el verdadero sentido de la palabra el amigo don Eduardo, y por demás capacitado para el desempeño del puesto que se le encomienda, nosotros no podemos menos que alegrarnos sobre manera de la distinción de que se le hace objeto, al mismo tiempo que felicitamos al Gobierno del General Somoza por el acierto en tal nombramiento.

## Raid Deportivo Internacional



El martes por la mañana tuvimos noticias de que se encontraban en nuestro puerto un par de bravos muchachos que efectúan un recorrido en automóvil a través de la mayoría de los países de América.

Con la curiosidad propia del oficio, nos dedicamos a su búsqueda, pudiéndolos localizar en una casa comercial de la ciudad. Parlanchines, simpáticos y acogedores como buenos argentinos, don Miguel Divo y su mecánico don José Morales nos recibieron con toda la confianza que desde el primer momento brindan y saben inspirar los hombres de su tierra.

"Salimos de Buenos Aires el 14 de Noviembre del año que acaba de terminar—nos dice el joven Divo— y hemos atravesado Argentina, Chile, Perú, Ecuador, Colombia, Panamá y esta bella Costa Rica de la que tan grata impresión llevamos.

Hemos hecho un recorrido de 28 000 kilómetros, de los cuales buena parte por medio de las ásperas selvas tropicales. Nos faltan aún Nicaragua, Honduras, Salvador, Guatemala, México y Estados Unidos, donde pensamos rematar nuestro raid en Mayo del presente año. Algunas dificultades he-

mos tenido; pero hemos sabido vencerlas... y es que viajamos en un camioncito Ford modelo antiguo; y con un "chunche" Ford y en voluntad de dos hombres llenos de fé en sus fuerzas, no hay dificultad que no se venza!

Diga Ud. en su periódico que vamos encantados de Costa Rica; de sus bellos paisajes; del caracter noble y hospitalario de sus hijos...

y sobre todo de la belleza excepcional de sus mujeres.

Diga que nos despedimos con profundo dolor de esta tierra que tendrá preferente lugar en nuestra memoria y que siempre alabaremos su recuerdo".

Con fuerte y leal apretón de manos nos despedimos de este par de valientes y simpáticos muchachos, deseándoles el mayor éxito y felicidad en su recorrido.

## Paseo a Curú

El domingo pasado por la mañana organizaron un paseo a Curú en la elegante gasolinera 'Centro América' las bellas socias del "Athenea Basket Club", habiéndoles sido cedida la embarcación por su propietario D. Fabio Calvo, Presidente del

Club. Después de un día de campo en medio de la mayor animación y cordialidad, regresaron los paseantes por la tarde, trayendo muy gratos recuerdos de la excursión. Que se diviertan las chicas del "Athenea".

## Necrológica

El lunes de la corriente semana a las cuatro y treinta horas dejó de existir en esta ciudad, después de larga y penosa enfermedad, la señora Mercedes Palacios, madre de una numerosa y honorable familia de la localidad.

Muere la señora Palacios a una edad muy avanzada, en medio del sentimiento unánime de la ciudad, donde la familia doliente es generalmente estimada.

Paz a sus restos y nuestra condolencia a sus deudos.

## El Crematorio de Puntarenas

El señor Regidor París contestó una hoja suelta, anónima, que circuló aquí en días pasados y de no haber mediado esta circunstancia, no me refiriría a ella, pues en mi concepto, no merece atención el dicho de un irresponsable. Realmente, la tal publicación, no es otra cosa que un desahogo de un despechado, un sujeto que deseaba hacer pública su mala voluntad contra dos empleados municipales, pero para hacerlo, tuvo la mala fortuna de criticar lo que no entiende; y desde luego, decir un sin fin de tonterías y son tantos sus desaciertos, que rivalizan con el número

de palabras impresas. Es de un demente criticar la inversión hecha en la construcción de un crematorio, cuando, autoridades científicas en materia de higiene, como son el Dr. don Ricardo Jiménez Núñez y el químico don Elías Jiménez Rojas dicen en su libro "Nociones de Higiene" pág. 190 "En la campaña contra las moscas, lo más importante es destruir sus criaderos por medio de ciertas sustancias larvicidas o por el fuego y eliminar las materias en que suelen poner los huevos"... "Los hornos crematorios suministran la mejor manera de destruir las basuras por

el fuego". Sabido es que la principal misión de los Municipios es velar por la salubridad de la población, y cumpliendo muy bien su cometido, la Municipalidad 1934-1936 emprendió la valiosa obra de construcción del crematorio que se construyó siguiendo planos suministrados por el ingeniero sanitario de la Secretaría de Salubridad Pública. Crematorios idénticos al en función en Puntarenas los hay en la Zona del Canal de Panamá construido por los competentes ingenieros militares americanos del Canal y en Costa Rica los hay en Alajuela y Heredia. La o-

bra realizada en Puntarenas no es defectuosa, solo falta ordenar que se haga la selección de basuras que se hace en la mayor parte de las ciudades del mundo.

Si da alguna obra puede vanagloriarse la población de Puntarenas es del crematorio. Su construcción se hizo de acuerdo con planos emanados de autoridad competente y su costo fué el mínimo dentro de la magnífica calidad de la obra.

Yo hablo, porque pocos tan autorizados como yo para poder responder de mis afirmaciones, pues conozco toda la documentación previa a la construcción de la

obra y además estoy en posesión de todos los documentos comprobatorios de su costo.

Dentro de las labores realizadas por los municipios de Puntarenas estoy seguro que una de las que merece mayor encomio es la realizada en los años 1934-1935 y 1935-1936 como muy pronto lo probaré con la evidencia de los números.

Alfredo CARRANZA

EL PORVENIR  
es su periódico

## GRAN PANADERIA

DE  
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo,

Se atienden pedidos grandes y pequeños.  
Puntarenas, Costa Rica.

## Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, diríjase a  
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

## LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio - Vida - Accidentes - Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana

MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

# Humildes cántaros rotos

Por Carmen Lira

Como era un hombre rubicundo, llamábanle Juan Colorado, para distinguirlo de los otros Juanes del barrio: Juan Jacobo y Juan Gabrielo, así apellidados por los nombres de sus respectivas mujeres, Jacoba y Gabriela.

Su cabaña estaba a la entrada del lugar, al pie de la colina en que se asentaba el pequeño caserío, e indudablemente tal posición hacía juego con los bienes de su dueño.

El riachuelo que pasaba frente a la puerta, a ser un riachuelo filósofo, habría reparado en la diferencia de fortunas que existía entre el dueño de la última casa, encaramada casi en el cucurucho de la colina y el de la primera, la mas baja. Aquella, casa grande, confortable, de dos pisos, rodeada de jardines y con grandes corrales. Corría y corría el arroyuelo porque en lo ligeras sus aguas no tenían rival, no acababa de salir de los bosques, prados, rastrojos, pertenecientes al amo de la hermosa casa rodeada de jardines. Le movía un aserradero y un molino de almidón de

yuca. Y jamás acababa de contar las cabezas de ganado que se inclinaban para abreviar en sus aguas. Por fin medía su frescura en el pejugar de Juan, dentro del cual no se estaba ni dos minutos.

Con hijos si lo enriqueciera Nuestro Señor! Por suerte que el aire bendito de las cumbres del Barba y aquellas que no encerraban en sus linternas los tricocefalos y anquilostomas de los médicos, los tenían tan sanos y tan guapetones, que cuando asomaban a la puerta, la cabaña de Juan parecía humilde cesto por cuya boca asomaran amapolas y rubias flores de paira.

El verano se acercaba y el dueño de la casa grande, terminadas las rozas que hizo en sus montañas, no tenía más trabajo que dar a las gentes del lugar. Conversábase en las tardes, bajo los cobertizos, de irse alistando para bajar al valle a las próximas cogidas de café. Juan Gabrielo iría con sus muchachos a la hacienda de don José Manuel; Matías y los suyos a la de don Quito.

La yunta de Juan Colora-

do, de bueyes tiernos, casi unos terneros, pero valientes y voluntarios como ellos solos, pacía tranquilamente la yerba que Dios les reparaba en el camino, porque su amo no tenía en que ocupar sus animales. Había cesado el acarreo de trozas y ahora podían descansar a pierna suelta.

Y había que pensar en llenar a la menudencia sus barriguillas inconsecuentes. Entre tanto, se ayudaban comiéndose la milpa hecha en un terreno prestado. De noche, a la hora de la cena, a falta de otra cosa, los niños echaban en el hogar sendas mazorcas tiernas envueltas en su tusa, que una vez asadas, eran despojadas de ella. La cocina se llenaba del sabroso olor que entonces despedían y las dentaduras ágiles comenzaban a arrancar los dulces granos, muchos de los cuales esponjábanse como azahares.

Continuará.

Ordene sus trabajos a la IMPRENTA "El Progreso"



OJO

### ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,  
HORNOS ELECTRICOS Y  
NEVERAS DE HIELO

Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO  
Constructor mecánico

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

Quiere Ud. alegría?

TOME SIEMPRE:

PAJARO AZUL - ATLAS

las cervezas que se imponen por su alta calidad y buen gusto

SELECTA == TRAUBE

las verdaderas cervezas Ticas

Tome únicamente Productos TRAUBE, orgullo de la Industria Nacional.

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste

AMADEO DELCORE

### La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

### Cuadros Plásticos

Son los que puede admirar el paseante que se aventure por el Paseo Cortés después de las ocho de la noche, que ofrecen a granel las enamoradas parejas que se adueñan de los bancos del mencionado Paseo, sin importarles el espectáculo nada edificante que ofrecen.

Ojalá la policía tome cartas en el asunto.

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD  
En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

# Superticiones Campesinas

Por GONZALO ECHEVERRIA

## Se Compra Casa

Tengo encargo de comprar casa esquinera, punto comercial en esta ciudad, valor alrededor de cinco mil colones, pago al contado.

ALFREDO CARRANZA

Diez años hacía que no visitaba Puntarenas cuando pasé por ese puerto en diciembre de 1935. ¡Cuántos adelantos! El ferrocarril eléctrico, el muelle, la nueva cañería de agua tan potable, la empresa de la pesca de

atún que al fin algún dinero deja en el puerto; aunque los salineros digan que no. Observé también mucha gente en los baños lo mismo que en las calles y el comercio en actividad; hasta que cansado me retiré a dormir al hotel donda posaba; ya en mi dormitorio recordé no del puerto que había visto la última vez en mil novecientos veinticinco, sino, del que ví por primera vez en mi infancia. ¡Cuánta diferencia! Cuando después de caminar uno dos días a caballo o a pie hasta Esparta si era buen andarín; se tomaba el ferrocarril para continuar el viaje en una locomotora atizada con leña: leña tan buena que ha veces se gastaban tres horas para acabar de llegar. Ya en la población, si se visitaba el mercado, que lo componía un gran patio de propiedad de la Petrona (Petra Alvarez) con algunos chinamos y muchas esquivas de tercios de sal, donde mismo existe hoy el mercado actual. A lo largo de la orilla del Estero abundaban los retretes tanto pú-

blicos como particulares, que con las brisas marinas y los ardientes calores del tiempo seco, producían nauseabundas miasmas; las bombas de los pozos que había en algunas de las esquinas echaban una agua tibia y salobre que no satisfacía la sed de los que no estaban acostumbrados a tomarla; por fin, pensando en todas esas cosas me dormí.

Al día siguiente conversaba en la estación con un desconocido de l adelanto que tenía Puntarenas en comparación de como era en años anteriores.

Cierto, me decía: la higiene ha mejorado mucho y el día que haya un municipio que resuelva el problema de ponerle cloacas a la población, Puntarenas será uno de los mejores puertos de Centro América. En ese momento tocan la campana para avisar la salida del tren, subimos al vagón y continuamos el viaje hasta San José para seguir a Escazú donde me dirigía a ver a mi madre.

Continuará

## Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

### ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de DICIEMBRE DE 1936.

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Jueves	2 24.00	8.00 del 4	Martes	1 24.00	7.00 del 2
Martes	8 4.00	12.00	Sábado	5 2.00	9.00
Viernes	11 7.00	15.00	Miércoles	9 6.00	13.00
Lunes	14 21.00	5.00 del 15	Sábado	12 9.00	16.00 del 16
Jueves	17 23.00	7.00 del 18	Martes	15 23.00	6.00
Martes	22 2.00	10.00	Sábado	19 1.00	8.00
Jueves	24 5.00	13.00	Miércoles	23 4.00	11.00
Lunes	28 21.00	5.00	Sábado	26 8.00	15.00
			Martes	29 23.00	6.00 del 30

  

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Viernes	4 4.00	8.00	Viernes	4 2.00	8.00
Lunes	7 7.00	11.00	Lunes	7 5.00	11.00
Viernes	11 11.00	15.00	Viernes	11 9.00	15.00
Lunes	14 1.00	5.00	Domingo	13 22.00	4.00 del 14
Viernes	18 3.00	7.00	Viernes	18 1.00	7.00
Lunes	21 5.00	9.00	Lunes	21 3.00	9.00
Sábado	26 11.00	15.00	Sábado	26 9.00	15.00
Lunes	28 1.00	5.00	Domingo	27 22.00	4.00 del 28

  

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Jueves	3 2.00	7.00	Jueves	3 3.00	6.00
Lunes	7 6.00	11.00	Domingo	6 6.00	9.00
Jueves	10 9.00	14.00 del 14	Jueves	10 10.00	13.00
Domingo	13 23.00	4.00	Domingo	13 12.00	15.00
Jueves	17 1.00	6.00	Jueves	17 2.00	5.00
Lunes	21 4.00	9.00	Domingo	20 4.00	7.00
Jueves	24 8.00	13.00	Jueves	24 9.00	12.00
Domingo	27 23.00	4.00 del 28	Domingo	27 12.00	15.00
Lunes	31 1.00	6.00	Jueves	31 2.00	5.00

  

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves	3 2.00	7.00	Domingo	6 6.00	9.00
Jueves	10 9.00	14.00	Domingo	13 12.00	15.00
Jueves	17 1.00	6.00	Domingo	20 4.00	7.00
Jueves	26 8.00	13.00	Domingo	27 12.00	15.00
Jueves	31 1.00	6.00			

  

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes	1 1.00	6.00	Miércoles	2 8.00	13.00
Martes	8 6.00	11.00	Miércoles	16 7.00	12.00
Lunes	14 23.00	4.00 del 15			
Martes	22 4.00	9.00			
Lunes	28 23.00	4.00 del 29			

  

SAN LUCAS			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
Sábado	5 8.00	Sábado	19 8.00
Sábado	12 8.00	Sábado	26 8.00

Campo Cedido

## Escultural a Ella

Tuvo Dios, en su Reino de Escultura, grandioso y divino pensamiento que, con sabia inspiración de su talento pudo hacerte radiante de hermosura! Por eso El: al contemplarte pura, formó tu altar, tu cielo, y al momento iluminó el azul del firmamento la estrella de tu imagen en la altura! Desde entonces, tu belleza esplendorosa es imagen, delirio, y existencia de los poetas que sueñan su ventura.... Y por eso, con mi musa respetuosa; ¡yo me inclino, ante tí con reverencia cantándole un Himno a tu hermosura!

J. Cecilio GALLO.

Nota:

Dios en su Reino; cuando te hizo, tuvo un momento de hermosa y divina inspiración, con la que divinizó a tu linda imagen, de belleza angelical!

Punts. Costa Rica

## Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O.

Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

Charlas de "El Porvenir"

## DEPOSITO DE CAL

Quando Ud. necesite cal en cualquier cantidad, consulte precios a:

**Fernando Martínez U.**

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

## Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: **MANUEL LEE SANCHEZ CHEN**

*Almacén Quong Tai Chong*

**Importación Directa**

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

## Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Compro y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

**EDWIN FERNANDEZ G.**

Si Ud. no se cura la gonorrea es porque no quiere

La gonorrea se cura rápidamente con **SANITARY**. Seis dosis. — 5 días

De venta en la

**Farmacia Alemana**

Frente al Mercado de Puntarenas

## TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: **GIL CON**

Apartado N° 72—Puntarenas—Teléfono N° 30

VISITE

## "LA GIRALDA"

Suntuosa reapertura - Sábado 12 de Diciembre

Cantina, Refresquería, Cafetería y Hostería.

Gran surtido de licores extranjeros y del país con exquisitas y variadas bocas especiales.

**CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta**

Aseo, esmero, cultura y atención

Servicio a domicilio

**LUIS GÁMEZ**

**MANUEL PENKIN JIMENEZ**

Administrador

(Jefe de Cocina)

Contiguo Teatro Sun Yat Sen

## CUENTAN Y DICEN

Cuentan que se le olvidó a don Juan Ido el lugar, (donde había de trabajar) y el Gobierno designó al tiempo que le ofreció el "güeso" que ha de rumiar. Pues no importa que se busque con urgencia o sin urgencia, no hay cantidad de paciencia que alcance para esperar a ver a don Juan llegar a su lujosa oficina, porque la vida es "divina" y en tal forma divertida que don Juan vive encantado, encantado de la vida.

Dicen que al Gobierno actual que todo lo regatea, le han insinuado la idea económica y fatal de retener el caudal de niquelados colones que gasta en habitaciones de empleados privilegiados; porque los tales empleados cobran bien y pagan mal; y que con tales medidas, que implican serio reajuste hay más de uno que se asuste y las orejas erguidas están a la expectativa con motivo de todo esto que derrumba el presupuesto sin tales prerrogativas...

Cuentan que el Gobernador enfático ha declarado que del camino se ha echado

a la vera, sí señor! Porque teme que al ardor de las pasiones ingratas le hagan resbalar las patas y en esto tiene razones sobrantes el señor Lobo porque de comer "garrobo" en los suburbios de Esparta cualquier cristiano se harta en dos o tres empujones.

Dicen que el buen don Manuel el Inspector sempiterno ve que se llega el invierno de la vida, sin la miel de una luna que ha deseado su corazón aterido y con ser un buen "partido" jamás ni nunca ha logrado, pues la suerte despiadada en el amor lo consume y hoy es flor que sin perfume está mustia y deshojada.

Eso dicen y aseguran los labios de algún "jetón" que no pierden la ocasión y eternamente murmuran y según lo que me auguran datos nuevos me han de dar; y que no se va a quedar un títere con cabeza pues cuando a llover empieza todos se deben mojar.

OILEGOR

VISITE LA

## LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

## Siguen los triunfos en el Sun Yat Sen

Siguiendo la norma establecida por la nueva empresa del Sun Yat Sen, para el resto de la presente semana ofrece el siguiente programa:

**Viernes - 4.30 y 7.30 Estrenazo!! "Cuando una mujer se engaña"**

Emocionante Super

Sábado 4.30 y 7.30

Vaqueros! El rey de los jinetes Tim Mc. Coy en la emocionante y su mejor película "Raza de valientes"

Domingo, 4 grandes funciones. A las 2 p. m. Matinee. Vaqueros.

"Raza de valientes"

A las 4 y 6.30 Estreno

"El enemigo jurado"

A las 9 p. m. la más popular artista de la pantalla, Janet Gaynor- en su última Superproducción,

LA PROVINCIANITA

## "JABON IVORY"

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las

**PULPERIAS Y FARMACIAS**

*A. Schlager y Hno.*

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88

## TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

**Pilsener Gambrinus**

**Leona**

**Reketén**

**Mata Gambrinus**

**Agua Mineral**

**Ciclo Soda.**

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

**W. STEINVORTH & HNO. SUC.**